

10 Gründe für die Willich-Bahn 2.0

Unsere Straßenbahn: Eine Bahn für alle – alle 30 Minuten!

Weitsicht statt Kirchturmdenken

- ✓ Während andere über Kirchtürme diskutieren, denken wir in Linienlängen. Die Willich-Bahn verbindet – Menschen, Orte, Perspektiven.

Willich ist schön, weil wir weiterdenken

- ✓ Kein Stillstand: Bewegung prägt unsere Stadt. Die Bahn macht das sichtbar – und fühlbar.

Weniger Stress. Mehr Lebenszeit.

- ✓ Ob zur Arbeit oder in die Freizeit: Wer mit der Straßenbahn fährt, kommt entspannt und pünktlich an – und spart Nerven, Benzin und Parkplatzsuche.

Alle 30 Minuten. Für alle.

- ✓ Alt-Willich, Münchheide, Wekeln, Schiefbahn – die Bahn kommt, alle 30 Minuten, barrierefrei. Auch Anrath und Neersen profitieren von der neuen Umsteige-Achse am Schiefbahner Bahnhof.

Eine Bahn für alle Generationen

- ✓ Schülerinnen und Schüler, Azubis, Rentnerinnen und Rentner, Eltern mit Kinderwagen – die Willich-Bahn ist Mobilität für alle, ohne Umwege und Stolperstufen.

Münchheide: Arbeitsplätze brauchen Anschluss

- ✓ Münchheide ist eines der größten zusammenhängenden Gewerbegebiete Europas. Unsere Straßenbahn sichert Erreichbarkeit – für heute und für „Münchheide V“.

15.000 Ein- und Auspendler – und genauso viele gute Gründe

- ✓ Wer täglich pendelt – ob zur Arbeit nach Düsseldorf, Krefeld oder Mönchengladbach, an die Maschinen in Münchheide oder zur Ausbildung nach Schiefbahn – soll das künftig komfortabel & umweltschonend tun. Die Bahn macht's möglich.

Klimaschutz auf Schienen

- ✓ Unsere Bahn fährt mit grünem Strom, produziert keine CO₂-Emissionen und ersetzt tausende Autokilometer täglich.

Dieser Zug hat keine Bremsen

- ✓ Na gut – technisch schon. Aber politisch? Wir stehen voll auf der Schiene. Mit Rückenwind aus Krefeld, tausenden Ein- und Auspendlern und unserem Mobilitätskonzept.

Willich verbindet. Die Bahn macht's sichtbar.

- ✓ Die Willich-Bahn 2.0 bringt Menschen zusammen. Statt Kirchturmdenken zwischen Stadtteilen: Gemeinsam auf einer Linie in die Zukunft.